



universität  
wien

Zentrum für Translationswissenschaft

Project Ref: 2015-1-ES01-KA203-015734

## **BARRIEREFREIER ZUGANG ZU KULTUR UND BILDUNG** **Experte/Expertin für barrierefreie Medien in der darstellenden Kunst**

27. März 2018  
10:00-13:30 Uhr

Seminarraum 9  
Zentrum für Translationswissenschaft  
Universität Wien

10:00-10:45 Begrüßung und Vorstellung des ACT-Projektes: Barrierefreier Zugang zu Kultur und Bildung Nähere Informationen zum Projekt: [pagines.uab.cat/act](http://pagines.uab.cat/act) (auf Englisch) (Barbara Heinisch, Universität Wien)

10:45-11:15 Kaffeepause

11:15-12:15 Präsentation und Testen der Lernmaterialien zum Thema “Barrierefreiheit von Veranstaltungsorten” als Bestandteil des Online-Kurses von ACT (Xiaochun Zhang, Universität Wien)

*Obwohl die Vorstellung des Projekts auf Deutsch ist, sind die Lernunterlagen nur auf Englisch verfügbar, da es sich um den Online-Kurs eines europäischen Projektes handelt.*

12:15-12:45 Diskussion und Ausfüllen des Fragebogens zur Evaluation der Lernmaterialien (Einverständniserklärung)

12:45-13:30 Abschlussrunde und Ausblick (Barbara Heinisch, Universität Wien)

ab 13:30 Gemeinsames Mittagessen



Co-funded by the  
Erasmus+ Programme  
of the European Union

ACT is a project co-funded by the ERASMUS + Programme of the EU under the call Knowledge Alliance 2 with the reference 2015-1-ES01-KA203-015734.

## WORKSHOP AT VIENNA

Date: 27/03/2018 10-13:30 (afterwards: lunch)

Location: Seminarraum 9, Centre for Translation Studies, University of Vienna

Participants: scenic arts managers, theatres, operas, museums, cultural venues, students, governmental organisations, umbrella organisations for disabled people, universities

Agenda:

- 10:00-10:45 Welcome and presentation of the ACT project (Barbara Heinisch, Universität Wien)
- 10:45-11:15 Coffee break
- 11:15-12:15 Presentation of course materials on venue accessibility from the ACT online course (Xiaochun Zhang, Universität Wien)
- 12:15-12:45 Discussion and filling in evaluation questionnaire (consent forms)
- 12:45-13:30 Wrap-up and conclusion (Barbara Heinisch, Universität Wien)
- 13:30 Lunch

For further information, please contact: [barbara.heinisch@univie.ac.at](mailto:barbara.heinisch@univie.ac.at)

---